



Finances Publiques :
Les habitants, collectivités et élu.e.s d'Aure Louron
Méritent un service de proximité digne de ce nom.
La trésorerie d'Aure Louron peut
et doit être maintenue à Arreau.

Tarbes, le 11 mai 2023

Monsieur le Président du Conseil départemental des Hautes Pyrénées

Dans la suite des démarches engagées pour demander le maintien de la trésorerie d'Aure Louron, nous avons rencontré samedi 6 mai 2023 Mme Dominique Faure, Ministre chargée des collectivités territoriales et de la ruralité, lors de sa venue à Bartrès à l'occasion de l'assemblée générale de l'Association des Maires Ruraux du département ainsi que M. le Préfet des Hautes Pyrénées.

Une délégation composée de Mme Elvire Caspar, M. Jean Michel Isoart, maires d'Ardengost et de Vignec ainsi que Mme la députée Sylvie Ferrer et deux représentants CGT finances Publiques a donc été reçue.

Nous avons rappelé toute l'importance du rôle joué par les services publics de proximité dans la cohésion sociale des territoires et, à ce titre, avons demandé le maintien de la trésorerie de proximité d'Aure Louron.

Prenant exemple sur le Tarn et Garonne et la trésorerie de Valence d'Agen, qui a été maintenue en dépit des restructurations engagées par la direction générale des finances publiques, nous avons demandé à ce que la situation et l'avenir de la trésorerie fasse l'objet d'un réexamen.

A cet égard, nous avons remis à Mme la Ministre une lettre au Président de la République (ci-jointe) dans laquelle nous demandons son arbitrage ainsi que les douze délibérations d'ores et déjà prises par les conseils municipaux et le conseil communautaire demandant le maintien d'une structure de pleine compétence (gestion des collectivités et accueil fiscal de proximité).

A l'issue de l'échange avec Mme la Ministre, celle-ci a indiqué être favorable à un réexamen éventuel de la situation, se disant disposée à ce qu'une réunion de travail puisse être organisée sous la présidence du Préfet avec la DDFIP, les élu.e.s locaux, la parlementaire de la circonscription et les représentant.e.s syndicaux.

C'est donc bien une porte qui s'est entrouverte.

La mobilisation locale, les interventions des élu.e.s du territoire auprès de la Présidence de la République et du Ministre Gabriel Attal, du Préfet et de la DGFIP, peuvent permettre, dans la période actuelle, que la voix des populations et de leurs représentant.e.s soit entendue.

En y travaillant toutes et tous, nous pouvons faire en sorte que la trésorerie d'Aure Louron soit maintenue sur le territoire.

Ce qui a été possible dans le Tarn et Garonne ne l'est pas moins dans notre département.

Nous vous prions de croire, Monsieur le Président, en l'assurance de notre haute considération.